

## Schweiz. Wasserski & Wakeboard Verband (SWWV) News from the President (3. August 2010)

---

### 90-Jahr-Jubiläum unseres Leading Sponsors BOESCH Bootsbaukunst seit 1920 – Weltpremiere mit „e-Boesch“ in Berlin

Was vor 90 Jahren mit Jakob Boesch's Leidenschaft für traditionelle Bootsbaukunst begonnen und sich inzwischen über drei Generationen hinweg kontinuierlich entwickelt hat, ist heute zum Inbegriff leistungsstarker klassischer Mahagoni-Boote geworden. Boote, die sich durch eine Synthese von Form und Funktion auszeichnen und nachdrücklich beweisen, dass es immer noch Dinge gibt, die vollkommen sind.

Boesch-Boote haben sich nicht nur einen weltbekannten Namen als Luxusboote gemacht sondern auch als vom IWWF-Weltverband anerkannte und bestens bewährte Wasserski-Boote. Neben den Schweizer-Meisterschaften wurden zahlreiche Europa- und Weltmeisterschaften mit Boesch-Booten gezogen. Der aktuelle Weltrekord im Figurenfahren von Nicolas le Forestier wurde im Jahre 2005 hinter einem Boesch am Lac de Joux erzielt.

In Sachen Innovation war Boesch immer wieder führend in der Branche. Das neueste Modell „Boesch 970 St. Tropez“ wurde am 31. Juli 2010 am Lago Maggiore präsentiert. Sechs Monate dauerte der Bau dieses 10 Meter langen und 4,5 Tonnen schweren Bootes. Mit Elektro-Booten ist Boesch ebenfalls seit 1997 auf Expansion. Das jüngste Werk ist ein Motorboot das 100kW leistet, was 136 PS entspricht und Weltrekord bedeutet. Bei den nächsten Barfuss-Weltmeisterschaften am Beetzsee in Berlin von 2.-15. August 2010 wartet Boesch mit einer neuen Weltpremiere auf, dem „Electric Power Boesch Cup“, dem ersten Wasserski-Wettkampf mit einem elektrisch angetriebenem Zugboot. Als Teil des Rahmenprogrammes wird ein Slalom-Wettkampf für Damen mit dem „e-Boesch“ gezogen.

Aus Anlass dieses Jubiläums hat der Tages Anzeiger einen längeren Artikel in der Ausgabe vom 26. Juli 2010 publiziert. Wir gratulieren der Firma Boesch und wünschen ihr weiterhin viel Erfolg auf den Wassern der Welt. Ebenso bedanken wir uns ganz herzlich für die langjährige Partnerschaft als Leading Sponsor unseres Verbandes.

Mehr Informationen über Boesch: [www.boesch-boats.com](http://www.boesch-boats.com)

---

### Selektionen für die Europameisterschaften Wasserski und Wakeboard 2010

Gute Nachrichten! Die Gönnerbeiträge, welche wir bereits erhalten haben im Rahmen der Aktion „Werden Sie Supporter, VIP-Mitglieder oder Sponsor des Verbandes“ erlauben uns, dieses Jahr zwei zusätzliche Wettkämpfer/Rider an die Europameisterschaften zu senden, ein Rider Wakeboard und ein Wasserskifahrer. Wie Sie daraus erkennen können, Ihre Gönnerbeiträge sind willkommen und diese werden sinnvoll eingesetzt. Herzlichen Dank für die zahlreiche Teilnahme an dieser Aktion, um unsere vielen Projekte für die Unterstützung unseres Nachwuchses und des Elitesportes zu unterstützen. Wir werden über die Aktion Supporter/VIP mehr im Detail in einem kommenden Newsletter berichten. In der Zwischenzeit hier die Selektionen für die Europameisterschaften:

**Wakeboard vom 12. bis 15.08.2010 in Fagersta (S)** : Léo Skouvakis (Jugend), Valentine Cardis (Junioren Damen), Martin Veluzat (Junioren Herren), Sarah Gattiker (Open Damen), Marc Müller und Matthias Koban (Open Herren), Cyril Cornaro und Yannick André (Masters Herren). Sehr gute Chancen für eine Medaille oder sogar den Titel hat unser Europameister aus dem Jahre 2007 und letztjähriger Bronzemedallengewinner Matthias Koban. Das gleiche gilt für den ehemaligen Europameister Open Cyril Cornaro in der Mastersklasse. Nicht zuletzt ist aber auch die Mannschaft ein grosser Anwärter für einen Podestplatz.

**Wasserski U21 vom 12. bis 15.08.2010 in Meuzac (F)**: Benjamin Stadlbaur. Nach dem zweiten Platz an den Junior-Masters in Callaway Gardens (USA) diesen Frühling ist der Genfer Benjamin Stadlbaur

eine grosse Medaillenhoffnung. Nur hat er sich leider vor ein paar Wochen verletzt und startet sein Training erst wieder in diesen Tagen. Für Ueberraschungen ist dieser äusserst talentierte Jugendliche aber immer gut.

**Wasserski Open vom 19. bis 22. 08.2010 in London (GB)** : Elena Thomsen-Milakova, Jérémie Collot, Sébastien Giacometti, Frédéric Halt, Loris und Thierry Lambrigger. Die grosse Frage ist, ob es die amtierende Weltrekorderin im Springen mehrfache ehemalige Weltmeisterin nochmals aufs Podest schafft. Sie hat sich auf alle Fälle gut auf die Meisterschaften vorbereitet. Die Gebrüder Lambrigger haben gute Chancen für eine Finalteilnahme. Mit etwas Glück könnte Frédéric Halt den Sprung aufs Podest machen.

---

### **Les Gladiateurs de la Rade in Genf, 31. Juli**

Die zweite Austragung dieses grossen Sprunganlasses in Genf hat seinen Erfolg durch die Teilnahme des Weltmeisters Freddie Krueger und starker internationaler Springer bestätigt, welche die Zuschauer festlich durch weite Sprünge beeindruckt haben. Der Wettkampf verdankt seinen Erfolg zu einem grossen Teil der perfekten Organisation durch Yves Kruzic und Flavia Cogne sowie der unentbehrlichen Unterstützung durch Claude Perez und Fred Dupanloup.

Das Fernsehen der Westschweiz war während dem ganzen Anlass anwesend und der Bericht wurde im Sport am Sonntag vom 1. August um 18 Uhr 50 ausgestrahlt.

Die eher guten Bedingungen der Anlage, der Sonnenschein sowie eine nur schwache Bise und die Einstellung des Schiffsverkehrs im Gebiet der Rade während dem Springen, haben es den Läufern erlaubt, ihre Resultate gegenüber dem Vorjahr wesentlich zu verbessern. Die Wettkämpfer haben einen zufriedenen Eindruck gewonnen vom Empfang und der Stimmung des Anlasses. Bemerkenswert war auch das gute Einvernehmen und die Kollegialität unter den Wettkämpfern.

Das Publikum war enthusiastisch, aber weniger zahlreich als bei der ersten Durchführung. Gründe waren einerseits, dass die Stadt Genf den Zugang zu den Tribünen zahlungspflichtig machten und andererseits der Wettkampf mit anderen Festivitäten des 1. Augustes kollidierten.

Hier die Resultate :

1. Krueger Freddy (USA), 54.9m, 58.4m
2. Ellis Scott (USA), 52.2m, 57.9m
3. Morozov Igor (RUS), 52.5m, 57.4m
4. Lane Mark (USA), 51.7m 55.0m
5. Andeol Thibault (FRA), 51.8m, 54.3m
6. Köstenberger Claudio (AUT), 50.4m 52.9m
7. Durisch Gion (SUI), 49.2m, 52.6m
8. Durisch Yannis (SUI), 49.6m, 51.5m
9. Coassin Pierre (FRA), 48.8m, 48.4m

**Vincent Stadlbaur** hat super Fotos aufgenommen, welche Sie auf seiner Webpage anschauen können : <http://web.me.com/vincentstadlbaur/vince/Welcome.html>. Ebenfalls von Interesse die Webpage der Gladiateurs de la Rade: [www.gladiateurs.ch](http://www.gladiateurs.ch)

---

### **Pro Juventute Ferienplausch, Zürichensee, 21. Juli**

Die Mitglieder des Clubs Zürichsee konnten am 21. Juli im Rahmen der Pro Juventute Ferienplausch-Kurse während vier Stunden mit vier Booten und 16 HelferInnen 46 Kinder für das Wasserski- und Wakeboard-Fahren begeistern. Der Anlass wurde in Zusammenarbeit mit dem Seerettungsdienst Meilen-Uetikon organisiert. Es war ein super Tag, welcher es sicher erlauben sollte, Kinder für ein Wiedersehen im Club zur Ausführung unseres Sportes zu begeistern.

---

Herzliche Grüsse,  
**Peter Frei, Präsident**